

Enseñar Buen Carácter A los Niños



**Shaykh
Pod
BOOKS**



**Shaykh
Pod
SPANISH**

**Adoptar Características Positivas
Conduce a la Tranquilidad**

Enseñar Buen Carácter A Los Niños

Libros ShaykhPod

Publicado por ShaykhPod Books, 2023

Si bien se han tomado todas las precauciones en la preparación de este libro, el editor no asume ninguna responsabilidad por errores u omisiones, ni por daños resultantes del uso de la información aquí contenida.

Enseñar buen carácter a los niños

Primera edición. 1 de septiembre de 2023.

Copyright © 2023 Libros ShaykhPod.

Escrito por Libros ShaykhPod.

Tabla de contenido

[Tabla de contenido](#)

[Agradecimientos](#)

[Notas del compilador](#)

[Introducción](#)

[Enseñar buen carácter a los niños](#)

[Enojo](#)

[Dificultades](#)

[Bondad hacia todas las cosas](#)

[Respetar otras creencias](#)

[Hablar de los demás](#)

[Burlas y insultos](#)

[Arrogancia](#)

[No desperdiciar](#)

[No cuentes los favores](#)

[Perdona a otros](#)

[Honrar a los ancianos](#)

[Si Allah \(SWT\) es feliz](#)

[Conocer gente](#)

[El poder de las palabras](#)

[Devolver favores](#)

[Lo que das](#)

[Socializar afuera](#)

[Súplica](#)

[Tratar a los demás](#)

[dos caras](#)

[Más de 400 libros electrónicos gratuitos sobre el buen carácter](#)

[Otros medios de ShaykhPod](#)

Agradecimientos

Todas las alabanzas son para Allah, el Exaltado, Señor de los mundos, quien nos ha dado la inspiración, la oportunidad y la fuerza para completar este volumen. Bendiciones y paz sean con el Santo Profeta Muhammad, cuyo camino ha sido elegido por Allah, Altísimo, para la salvación de la humanidad.

Nos gustaría expresar nuestro más profundo agradecimiento a toda la familia ShaykhPod, especialmente a nuestra pequeña estrella, Yusuf, cuyo continuo apoyo y asesoramiento han inspirado el desarrollo de ShaykhPod Books.

Oramos para que Allah, Todopoderoso, complete Su favor sobre nosotros y acepte cada letra de este libro en Su augusto tribunal y le permita testificar a nuestro favor en el Último Día.

Todas las alabanzas a Allah, el Exaltado, Señor de los mundos y bendiciones y paz infinitas para el Santo Profeta Muhammad, su bendita familia y sus compañeros, que Allah esté complacido con todos ellos.

Notas del compilador

Hemos intentado diligentemente hacer justicia en este volumen; sin embargo, si se encuentran deficiencias, el compilador es personal y exclusivo responsable de ellas.

Aceptamos la posibilidad de fallas y deficiencias en un esfuerzo por completar una tarea tan difícil. Podríamos haber tropezado y cometido errores inconscientemente, por lo que pedimos indulgencia y perdón a nuestros lectores y agradeceremos que llamen nuestra atención sobre ellos. Invitamos sinceramente a hacer sugerencias constructivas a ShaykhPod.Books@gmail.com.

Introducción

El siguiente libro breve analiza algunos aspectos del buen carácter de una manera sencilla para que los niños puedan entenderlos y actuar en consecuencia fácilmente.

Implementar las lecciones discutidas ayudará al musulmán a lograr un carácter noble. Según el Hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 2003, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, ha aconsejado que lo más pesado en la balanza del Día del Juicio será el carácter noble. Es una de las cualidades del Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, que Allah, Exaltado, elogió en el capítulo 68 Al Qalam, versículo 4 del Sagrado Corán:

"Y, de hecho, tienes un gran carácter moral".

Por lo tanto, es un deber de todos los musulmanes obtener y actuar según las enseñanzas del Sagrado Corán y las tradiciones del Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, para lograr un carácter noble.

Enseñar buen carácter a los niños

Enojo

En un Hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 2020, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, aconsejó repetidamente a alguien que no se enojara.

Es importante que los musulmanes controlen su ira, ya que muchos pecados y crímenes ocurren cuando la gente se enoja. Cada vez que un musulmán se enoja, debe dejar de hablar hasta que se calme, ya que las palabras dichas con ira pueden generar problemas y arrepentimientos. Esto ha sido aconsejado en un Hadiz encontrado en Adab Al Mufrad del Imam Bukhari, número 245. Un musulmán enojado debe cambiar la posición de su cuerpo para no lastimar a nadie cuando se enoja. Por ejemplo, si está de pie, deberá sentarse hasta que se calme. Esto ha sido aconsejado en un Hadiz encontrado en Sunan Abu Dawud, número 4782. Es importante alejarse de una situación y de una persona que enoja a un musulmán antes de que haga algo que le cause problemas. Cada vez que una persona se enoja, se calienta, por lo que un musulmán debe lavarse la cara con agua fría para calmarse o, mejor aún, hacer la ablución. Esto ha sido advertido en un Hadiz encontrado en Sunan Abu Dawud, número 4784.

Es importante que los musulmanes controlen su ira, ya que actuar o hablar cuando están enojados genera problemas para todos.

Dificultades

El Sagrado Corán ha garantizado que los musulmanes afrontarán dificultades a lo largo de sus vidas. Por lo tanto, un musulmán no debe preocuparse por enfrentar problemas. En cambio, deben concentrarse en obedecer a Allah, Todopoderoso, en cada situación, haciendo lo que Él ordenó y manteniéndose alejados de los pecados y de las cosas que Le hacen enojar. Un musulmán debe recordar que el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, ha aconsejado en un Hadith encontrado en Sahih Muslim, número 6561, que cada dificultad que enfrenta un musulmán, incluso algo tan pequeño como ser pinchado por una espina, Allah , el Exaltado, perdonará algunos de sus pecados y los elevará de rango. Entonces, mientras un musulmán sea paciente, no se queje y obedezca a Allah, el Altísimo, en cada dificultad, Allah, el Altísimo, le otorga esta recompensa. Un musulmán no debe preocuparse por enfrentar dificultades, sino que debe concentrarse en hacerlo.

Bondad hacia todas las cosas

En un Hadith encontrado en Adab Al Mufrad del Imam Bukhari, número 378, el Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, habló de un hombre que alimentó a un perro sediento y debido a esta buena acción, Allah, Exaltado, lo perdonó. . El Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, añadió que ser amable con todas las criaturas conduce a la recompensa.

Es importante entender que el Islam no sólo quiere que los musulmanes hagan grandes obras como construir una mezquita, sino que también aconseja a los musulmanes que hagan todas las buenas obras, grandes y pequeñas. Mientras un musulmán haga una buena acción para complacer a Allah, el Exaltado, será recompensado por ello. Es decir, la calidad es mejor que la cantidad. Por lo tanto, los musulmanes siempre deben tratar de realizar buenas obras, grandes o pequeñas, ya que nunca saben qué acción hará que Allah, Todopoderoso, los bendiga en ambos mundos.

La otra cosa importante es que si el Islam enseña a los musulmanes a ser amables con los animales, nunca les aconsejaría dañar a las personas. Los musulmanes deben ignorar a quienes dicen lo contrario y seguir las enseñanzas del Islam siendo amables con todas las personas, sean musulmanas o no. Este es el carácter de un verdadero musulmán según el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él. Esto ha sido advertido en un Hadiz encontrado en Sunan An Nasai, número 4998.

Respetar otras creencias

El capítulo 6 Al Ana'am, versículo 108 del Sagrado Corán enseña a los musulmanes a no faltar el respeto a las enseñanzas de otras religiones, ya que esto podría hacer que le falten el respeto a Allah, el Exaltado.

“Y no insultéis a quienes invocan aparte de Allah, no sea que insulten a Allah con enemistad y sin conocimiento...”

Un musulmán no debe faltarle el respeto a las enseñanzas de otras religiones, ya que esto podría hacer que le falten el respeto al Islam. Esto sólo conducirá a problemas y odio dentro de la sociedad. El Islam enseña el amor dentro de la sociedad, no el odio.

Un musulmán sólo debe hablar con los demás de la manera que quiere que la gente le hable. De lo contrario, si un musulmán le dice algo malo a alguien, sólo le responderá algo malo.

Si un musulmán no respeta otras religiones, sólo alejará a la gente del Islam.

La mejor manera de mostrarle a la gente las verdaderas enseñanzas pacíficas del Islam es tratar a los demás con respeto, ya que eso es lo que enseña el Islam.

Hablar de los demás

En el capítulo 24 An Nur, versículo 16 del Sagrado Corán, Allah, Exaltado, enseña a los musulmanes a no creer las cosas malas que escuchan sobre otras personas.

“¿ Y por qué, cuando lo oísteis, no dijisteis: “No nos corresponde a nosotros hablar de esto. ¡Exaltado eres, [Oh Allah]; esto es una gran calumnia?””

Es mejor ignorar siempre las cosas malas que un musulmán escucha sobre los demás, ya que la mayoría de las veces no es cierto. Incluso si es cierto, un musulmán no debería hablar de ello con otros, ya que esto es calumnia, lo cual es un pecado grave. Un musulmán debe decirle a la persona que está chismeando que no lo haga, ya que es pecado. No deben creer lo que les dijo el chismoso y no deben intentar obtener más información preguntándole a otras personas. Deben tratar a la persona sobre la que escucharon el chisme con respeto, tal como quieren que la gente los trate con respeto.

A Allah, el Altísimo, no le gustan los chismes. En cambio, un musulmán debe ocuparse de sus propios asuntos y no hablar mal de los demás, de lo contrario, Allah, Todopoderoso, se enojará con ellos.

Burlas y insultos

En el capítulo 49 Al Hujurat, versículo 11 del Sagrado Corán, Allah, Exaltado, aconseja a los musulmanes que no se burlen unos de otros ni se falten el respeto ni se pongan malos apodos.

“Oh vosotros que habéis creído, no dejéis que un pueblo se burle de [otro] pueblo; tal vez sean mejores que ellos; ni dejar que las mujeres ridiculicen a [otras] mujeres; tal vez sean mejores que ellos. Y no os insultéis unos a otros ni os llaméis con apodos [ofensivos]. Desdichado es el nombre [es decir, la mención] de la desobediencia después de la fe [de uno]. Y quien no se arrepienta, esos son los malhechores”.

No te burles de los demás, aunque sea una broma, porque las bromas pueden volverse serias muy rápidamente. Así empiezan la mayoría de las peleas y la mayoría de las veces cuando las personas se burlan unos de otros terminan mintiendo, lo cual es pecado, aunque sea una broma. Un hadiz del Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, maldice tres veces a quienes mienten al bromear. Este Hadiz se encuentra en Jami At Tirmidhi, número 2315. Al burlarse unos de otros, los buenos amigos pueden terminar odiándose unos a otros.

Los musulmanes no deben faltarse el respeto unos a otros, especialmente usando malas palabras, ya que esto es pecado. Deberían divertirse y bromear entre ellos mientras solo dicen la verdad.

Esto es lo que hacen los verdaderos amigos. De la misma manera que a un musulmán no le gusta que le falten el respeto, tampoco debería faltarle el respeto a los demás.

No se pongan malos apodos, ya que esto también puede dar lugar a discusiones y peleas. También puede romper las amistades entre las personas. En su lugar, pónganse apodos bonitos o, mejor aún, digan el nombre de la persona. El nombre de un musulmán es hermoso y debe decirse.

una arrogancia

En el capítulo 31 de Luqman, versículo 18 del Sagrado Corán, Allah, Altísimo, advierte a los musulmanes que no actúen con arrogancia.

“ Y no vuelvas tu mejilla [con desprecio] hacia la gente y no camines por la tierra con alborozo. De hecho, a Allah no le gustan todos los que se engañan a sí mismos y son jactanciosos”.

Esto es cuando alguien piensa que es mejor que otros porque tiene algo que otros no tienen, como más dinero o un mejor auto. La persona arrogante también rechaza la verdad cuando alguien se la dice porque cree que ella misma sabe más. Un musulmán nunca debe ser arrogante por nada de lo que tiene, ya que todo lo que tiene, como un buen automóvil, fue creado y otorgado por Allah, Exaltado. Entonces el verdadero dueño es Allah, el Exaltado. Ser arrogante sobre algo que pertenece a Allah, el Altísimo, es una tontería y sólo hará que Allah, el Altísimo, se enoje. Si alguien actúa con arrogancia, entonces Allah, Todopoderoso, podría quitarle lo que tiene y dárselo a otra persona.

Un musulmán siempre debe recordar esto y en lugar de ser arrogante debe agradecer a Allah, Todopoderoso, por haberle dado eso. La mejor manera de hacerlo es usando el objeto correctamente, de acuerdo con los mandatos de Allah, Todopoderoso.

No desperdicies

En el capítulo 17 de Al Isra, versículo 26 del Sagrado Corán, Allah, Exaltado, dice a los musulmanes que no desperdicien su dinero.

“... y no gastéis despilfarradoramente”.

El Islam no enseña a los musulmanes a ser codiciosos ni a gastar todo su dinero. Más bien, deberían lograr un equilibrio entre ambos. Es importante gastar en todo lo que una persona necesita, como comida, ropa y otras cosas. Pero a la hora de gastar es importante comprar cosas que sean razonables. Es decir, el artículo no debería ser demasiado caro ni demasiado barato. Pero cuando se trata de cosas que una persona no necesita, un musulmán sólo debe comprarlas en ocasiones especiales, como cumpleaños o cuando a un estudiante le va bien en los exámenes escolares. Pero aun así, conviene hacerlo de vez en cuando, no todo el tiempo. Si un musulmán hace esto, encontrará un buen equilibrio entre la codicia y el despilfarro. Esto es lo que enseña el Islam.

No cuentes los favores

En el capítulo 2 Al Baqarah, versículo 264 del Sagrado Corán, Allah, Exaltado, advierte a los musulmanes que no cuenten los favores que hacen a las personas, ya que esto provoca que la recompensa sea cancelada.

“ Oh vosotros que habéis creído, no invalidéis vuestras caridades con recordatorios [de ellas] o con injurias...”

Es importante que los musulmanes ayuden a otros, musulmanes y no musulmanes, en cosas buenas. Pero después de ayudar a otros, un musulmán no debe recordarles a otras personas que los ha ayudado. Esto hace que se cancele la recompensa. Los musulmanes deben hacer cosas buenas para complacer a Allah, el Altísimo. Si un musulmán hace cosas buenas, como ayudar a los demás, debe esperar y desear que Allah, Altísimo, lo recompense por ello. Pero si cuentan los favores que hacen a los demás, demuestra que no lo hicieron para complacer a Allah, el Exaltado, y por lo tanto no recibirán recompensa.

Recuerde, ayude a los demás en lo que es bueno, pero espere la recompensa de Allah, el Exaltado, no de las personas, de lo contrario la persona sólo habrá perdido su tiempo y esfuerzos.

Perdona a otros

En el capítulo 24 An Nur, versículo 22 del Sagrado Corán, Allah, el Exaltado, enseña a los musulmanes una lección muy importante.

“... y que perdonen y pasen por alto. ¿No os gustaría que Allah os perdone? Y Allah es indulgente y misericordioso”.

Si las personas cometen un error, es importante que los musulmanes las perdonen para complacer a Allah, el Altísimo, ya sea que pidan perdón o no. Esto hará que Allah, Todopoderoso, perdone al musulmán.

Nadie es perfecto, de la misma manera que una persona comete errores, los demás también lo hacen. De la misma manera que un musulmán quiere que Allah, el Altísimo, y la gente lo perdone, debe aprender a perdonar a los demás para complacer a Allah, el Altísimo.

Los musulmanes deben tratar a las personas como quieren que los traten los demás. Es simple, si un musulmán quiere la misericordia de Allah, el Exaltado, entonces debe ser misericordioso y amable con los demás. Esto ha sido aconsejado en un Hadiz encontrado en Sahih Bukhari, número 6655. Y si quieren ser perdonados por Allah, el Altísimo, deben aprender a perdonar a los demás.

Honrar a los ancianos

El Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, advirtió una vez que aquellos que no muestran misericordia a los jóvenes y no respetan a los mayores no son musulmanes. Este Hadiz se encuentra en Sunan Abu Dawud, número 4943.

Es importante ser amable con los más jóvenes. Los musulmanes deben darles un buen ejemplo comportándose siempre de manera amable con los demás.

Es importante mostrar siempre respeto a todos, especialmente a los mayores. No importa si son musulmanes o no. Un musulmán debe escucharlos y aprender de ellos siempre que lo que enseñan sea bueno.

Este hadiz muestra que un buen musulmán no sólo reza y ayuna, sino que trata a todas las personas con amabilidad y respeto. Este es un completo musulmán.

Si Allah (SWT) es feliz

El hadiz número 2 del Imam Bukhari, Adab Al Mufrad, enseña a los musulmanes una buena manera de saber si lo que están haciendo es bueno o malo. En este Hadiz, el Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él) advirtió que la felicidad de Allah, el Exaltado, está relacionada con la felicidad de los padres y la ira de Allah, el Exaltado, reside en la ira de los padres. Entonces, si un musulmán no está seguro de si lo que está haciendo hará que Allah, el Exaltado, se enoje o sea feliz, debe imaginar si sus padres estarían felices o enojados con su comportamiento y, en la mayoría de los casos, Allah, el Exaltado, sentirá lo mismo. . Si un musulmán cree que sus padres se enfadarán por su acción, debería dejar de hacerlo. Si honestamente creen que sus padres estarían contentos con su comportamiento, entonces pueden continuar haciéndolo.

Conocer gente

En el capítulo 58 Al Mujadila, versículo 9 del Sagrado Corán, Allah, el Exaltado, dice a los musulmanes que cuando se encuentran con personas, como sus familiares y amigos, sólo deben decir y hacer cosas buenas que agraden a Allah, el Exaltado.

“ Oh ustedes que han creído, cuando conversen en privado, no hablen sobre el pecado, la agresión y la desobediencia al Mensajero, sino hablen sobre la rectitud y la piedad...”

No deben reunirse para decir o hacer cosas malas que enojen a Allah, el Altísimo. Todos los musulmanes deben recordar que incluso si conocen a personas en secreto y su familia no las conoce ni las ve, Allah, Todopoderoso, siempre las ve y las escucha. Por eso, siempre que se encuentren con otros, sólo deben decir o hacer las cosas que sean buenas.

Hablar y hacer cosas malas sólo genera problemas en este mundo, como problemas con la policía. Los amigos de una persona no la apoyarán si se mete en problemas con la policía. Huirán y los dejarán solos para enfrentar el castigo. Hablar y hacer cosas malas también genera problemas en el otro mundo. Si un musulmán quiere ser feliz en este mundo y en el próximo, debe asegurarse de hablar y hacer cosas buenas sólo cuando conoce a otras personas, como sus familiares y amigos.

El poder de las palabras

En el capítulo 23 Al Mu'minun, versículos 1-3 del Sagrado Corán, Allah, Exaltado, menciona la importancia de no usar palabras malas o inútiles.

“Ciertamente lo habrán logrado los creyentes ... Y los que se apartan de las malas palabras”.

La mayoría de los pecados de una persona son causados por las palabras. Es deber de un musulmán seguir el consejo del Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, que está registrado en un Hadiz encontrado en Sahih Muslim, número 176, que es decir buenas palabras o permanecer en silencio. Un musulmán no debe copiar a otras personas cuando dicen malas palabras o incluso responderles con malas palabras, ya que esto sólo los hace tan malos como quien les habló.

Es mejor decir palabras amables, ya que esto hará que Allah, el Exaltado, se sienta feliz y la gente también los respetará. Esto conduce al bien en este mundo y en el próximo.

Además, es importante pensar siempre antes de hablar, ya que una persona puede decir algo malo que le cause problemas y

arrepentimiento. Por lo tanto, piense siempre antes de hablar y sólo hable si las palabras son buenas y útiles.

Devolver favores

En un Hadith encontrado en Adab al Mufrad del Imam Bukhari, número 215, el Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, dice a los musulmanes que devuelvan cualquier favor que otros les hayan hecho. Lo mínimo que deben hacer es agradecerles.

Es importante devolver favores ya que esto demuestra a los demás que una persona aprecia lo que ha hecho la otra. Allah, Altísimo, es el Señor de los mundos y todavía muestra aprecio a Sus siervos cuando Le obedecen. Así que los musulmanes también deberían mostrar aprecio a los demás. Si un musulmán no puede devolver nada, al menos debería agradecerle, ya que esto es parte de los buenos modales. Si una persona trata bien a un musulmán, siempre debe tratarlo bien también. Esto es parte de agradecerles. Incluso si alguien actúa mal con un musulmán, debe tratarlo con respeto, ya que esta buena respuesta muestra agradecimiento a Allah, Todopoderoso, quien lo protegió de comportarse mal.

Lo que das

En un Hadiz encontrado en Sahih Bukhari, número 5973, el Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él) advirtió sobre un gran pecado. Aquí es cuando uno insulta a sus propios padres. Esto sucede cuando un musulmán insulta a los padres de otra persona y, como respuesta, la otra persona insulta a sus padres. Debido a que ellos fueron la causa de que sus padres fueran insultados, serán culpados.

Es importante que los musulmanes nunca insulten a otras personas o a sus seres queridos porque esto sólo hará que ellos también los insulten a ellos y a sus seres queridos. Un musulmán siempre debe tratar a los demás como quiere que lo traten. Si un musulmán no quiere que la gente insulte a sus seres queridos, como a sus padres, entonces no debe insultar a otras personas ni a sus seres queridos. Si un musulmán habla amablemente y muestra respeto hacia los demás y sus seres queridos, entonces la gente hablará amablemente y mostrará respeto hacia ellos y sus seres queridos. Lo que uno da es lo que recibe. Es así de simple.

Socializar afuera

En un Hadiz encontrado en Adab Al Mufrad del Imam Bukhari, número 1149, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, advirtió contra reunirse y pasar tiempo con amigos en la vía pública. Pero añadió que si la gente no tiene otro lugar adonde ir, entonces deben respetar los derechos de circulación. Esto incluye guiar a las personas que están perdidas por el camino correcto. Esto significa que las personas deben ayudar al público en todo lo que puedan y nunca causarles ningún problema o daño.

Deberían devolver el saludo islámico de paz a los demás. Esto significa que deben cumplir plenamente la condición del saludo islámico de paz mostrando paz a los demás a través de sus palabras y acciones.

La gente debería bajar la vista para no mirar las cosas malas. Esto incluye controlar cada parte de su cuerpo para que no cometan pecados a través de su lengua, ojos y oídos.

Lo último que se aconseja en el Hadiz es que la gente debería aconsejar a otros que hagan cosas buenas y se mantengan alejados del pecado. Es importante que los musulmanes sigan este consejo siempre que se reúnan con sus amigos, especialmente cuando pasan tiempo juntos al aire libre.

súplica

En un Hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 3604, el Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, dijo a los musulmanes que Allah, el Exaltado, acepta las súplicas de todos, ya sea dándoles lo que quieren o guardándolo a salvo en el de ahora en adelante o quitando sus pecados, siempre y cuando lo que pidan no sea pecado y siempre y cuando no dejen de suplicar.

Es importante que los musulmanes siempre pidan a Allah, el Exaltado, todas las cosas buenas, ya que esta es una tradición de todos los Santos Profetas (la paz sea con ellos). Un musulmán nunca debe pedir nada malo, ya que es pecado. Nunca deben darse por vencidos si no ven una respuesta, ya que el Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él) ha garantizado una respuesta. Allah, el Altísimo, dará a cada persona lo que es mejor para ellos, por lo que un musulmán debe confiar en la elección de Allah, el Altísimo.

Tratar a los demás

En un Hadiz encontrado en Adab Al Mufrad del Imam Bukhari, número 375, el Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, advirtió que Allah, el Exaltado, no muestra misericordia a las personas que no muestran misericordia a los demás.

Es importante comprender una lección vital del Islam. Lo que uno da, es lo que recibirá. Si una persona trata a los demás con misericordia y bondad, Allah, el Altísimo y el pueblo, la tratarán con misericordia y bondad. Sin esta misericordia de Allah, Altísimo, nunca podrán obtener las cosas buenas que desean en este mundo o en el más allá. Si un musulmán trata mal a otros, Allah, Exaltado, y la gente también los tratarán mal.

Un musulmán debe recordar que el Islam enseña a la gente a tratar a todas las personas con amabilidad, musulmanes, no musulmanes e incluso a los animales. La mejor manera de hacerlo es tratando a las personas de la misma manera que quieren que los demás las traten.

dos caras

Una señal de mal carácter es tener dos caras. Tener dos caras es cuando una persona le dice una cosa a otra para hacerla feliz y luego le dice lo contrario a otra persona para hacerla feliz también. Se comportan así porque quieren algo de los demás, como su amistad, y por eso mienten para complacer a todos. Un musulmán nunca debería actuar así. No significa que un musulmán deba molestar a la gente, sino que debe decir la verdad y lo que es bueno o debe guardar silencio. No deben cambiar sus palabras ni su comportamiento para complacer a diferentes tipos de personas. La persona de dos caras terminará sin amigos cuando la gente descubra la verdad sobre ella, lo cual siempre sucede. Y esta persona también sufrirá en el otro mundo. Por eso lo mejor es ser siempre honesto o permanecer en silencio.

Toda alabanza es para Allah, Señor de los mundos y que la paz y las bendiciones sean con Su último Mensajero, Muhammad, su noble Familia y Compañeros.

Más de 400 libros electrónicos gratuitos sobre el buen carácter

Más de 400 libros electrónicos gratuitos: <https://shaykhpod.com/books/>

Sitio de respaldo para libros electrónicos/ audiolibros :

<https://archive.org/details/@shaykhpod>

Enlaces PDF directos a libros electrónicos de ShaykhPod:

<https://spebooks1.files.wordpress.com/2024/05/shaykhpod-books-direct-pdf-links-v2.pdf>

<https://archive.org/download/shaykh-pod-books-direct-pdf-links/ShaykhPod%20Books%20Direct%20PDF%20Links%20V2.pdf>

Otros medios de ShaykhPod

Audiolibros : <https://shaykhpod.com/books/#audio>

Blogs diarios: <https://shaykhpod.com/blogs/>

Fotos: <https://shaykhpod.com/pics/>

Podcasts generales: <https://shaykhpod.com/general-podcasts/>

PodWoman: <https://shaykhpod.com/podwoman/>

PodKid: <https://shaykhpod.com/podkid/>

Podcasts en urdu: <https://shaykhpod.com/urdu-podcasts/>

Podcasts en vivo: <https://shaykhpod.com/live/>

Siga de forma anónima el canal de WhatsApp para blogs, libros electrónicos, fotografías y podcasts diarios:

<https://whatsapp.com/channel/0029VaDDhdwJ93wYa8dgJY1t>

Suscríbase para recibir blogs y actualizaciones diarias por correo electrónico: <http://shaykhpod.com/subscribe>

